



Auszug aus dem substanziellen Protokoll 179. Ratssitzung vom 15. Dezember 2021

4755. 2020/245

Weisung vom 24.11.2021:

Postulat der AL-Fraktion betreffend Bericht betreffend Entscheidungen während der COVID19-Pandemie, die Wirksamkeit der Massnahmen und die möglichen Optimierungsmöglichkeiten für künftige Notfallsituationen, Antrag auf Frist-erstreckung

Der Stadtrat beantragt sofortige materielle Behandlung und eine Fristerstreckung zur Vorlage einer Weisung zum Postulat GR Nr. 2020/245.

Der Rat stimmt der sofortigen materiellen Behandlung stillschweigend zu.

Namens des Stadtrats nimmt der Vorsteher des Gesundheits- und Umweltdepartements Stellung.

STR Andreas Hauri: *Das am 10. Juni 2020 eingereichte Postulat hat volle Berechtigung und es ist das Ziel und liegt im Interesse des Stadtrats, dass wir darauf antworten können. Fakt ist, dass wir nach wie vor mitten in der Pandemie sind. Die fünfte Welle befindet sich in der Entwicklung. Daher ist auf der einen Seite die Belastung der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Fachstab, der hauptsächlich betroffen und verantwortlich für die Erstellung eines solchen Berichts ist, weiterhin sehr hoch. Andererseits ergibt es wenig Sinn, mitten in einer Pandemie bereits darüber zu sprechen, wo es Optimierungsmöglichkeiten gibt. Selbstverständlich nahmen wir während der Pandemie bereits verschiedene Optimierungen vor und prüfen laufend, wo wir Verbesserungen anbringen und diese sofort umsetzen können. Die volle Energie für die Analyse, Erkenntnisse, Optimierungsvorschläge und schliesslich den Bericht muss aber im Moment noch warten.*

Der Rat stimmt dem Antrag des Stadtrats mit 116 gegen 0 Stimmen (bei 0 Enthaltungen) zu.

Damit ist in Übereinstimmung mit dem Stadtrat beschlossen:

Die Frist zur Erfüllung des am 24. Juni 2020 überwiesenen Postulats, GR Nr. 2020/245, der AL-Fraktion vom 10. Juni 2020 betreffend Entscheidungen während der COVID19-Pandemie, die Wirksamkeit der Massnahmen und die möglichen Optimierungsmöglichkeiten für künftige Notfallsituationen wird um zwölf Monate bis zum 24. Juni 2023 verlängert.

Mitteilung an den Stadtrat



2 / 2

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat